

¿La mayoría de quiénes?

Señor Director:

En una carta de 2 de enero de 2025, a propósito de una declaración de la doctora Sofía Salas, miembros del Directorio Fena-med indican que: "la mayoría de los médicos sigue creyendo que atentar contra la vida en gestación no es legítimo". Y esto lo señalan respecto de las tres causales aprobadas.

Conviene preguntarse: ¿la mayoría de cuáles médicos? Si es de los objetores, no es la mayoría, probablemente son todos; pero el dato es irrelevante por pleonástico, por algo son objetores. Sin embargo, al no precisar la afirmación, parece que fuera la mayoría de todos los médicos (¿de Chile o más?). Convendría aclararlo y, sería todo un detalle, añadir la fuente de la información.

ÍÑIGO DE LA MAZA GAZMURI